

Tlalpan, CDMX de 25 octubre de 2023

Boletín No.496

EN TLALPAN LA ATENCIÓN A ADULTOS MAYORES ES PRIORIDAD: ALFA GONZÁLEZ

- Con actividades deportivas, culturales, artísticas y de fomento económico Alfa González busca dignificar a los adultos mayores de Tlalpan.
- Se trata de dar acompañamiento para evitar problemas psicoemocionales

A dos años de que inicio su administración la alcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes han atendido a 5 mil 297 adultos mayores, con el objetivo de garantizar su seguridad, calidad de vida, reconocimiento así como dignificar a este sector de la población que en muchas ocasiones queda en el olvido por sus propias familias.

Algunas de las acciones que la alcaldía Tlalpan ha implementado son actividades artísticas y deportivas en la Casa de las Personas Mayores, ubicada en Villa Coapa a personas de 60 años y más, propiciando la convivencia y garantizando el derecho humano al esparcimiento de las personas mayores en Tlalpan.

La implementación del programa social "Alianzas entre Gente Grande" ha beneficiado a 2 mil 372 adultos mayores, mediante la impartición de talleres que les permita mejorar sus capacidades físicas y psicológicas.

Asimismo, se da apoyo económico a 125 personas adultas mayores que se encontraban en situación de vulnerabilidad y se les da seguimiento para mejorar sus condiciones de vida.

"Somos una alcaldía que apoya, cuida y fortalece el tejido social y una parte fundamental son nuestros adultos mayores, en este sentido hemos realizado actividades deportivas, culturales y artísticas, de fomento económico como " Activación en Grande" con la participación de cientos de personas mayores, la EXPO-Productos, paseos recreativos, entre otros.

En beneficio de los integrantes de Colectivos de personas Mayores de Tlalpan, se realizó la Celebración de las Personas Mayores con motivo del Día del Abuelo, a fin de rendir homenaje y visibilizar a la población mayor, por su importancia en nuestra sociedad.

"Para nosotros es indispensable el bienestar de los adultos mayores, sin embargo, en muchas ocasiones el llegar a cierta edad nos pone en un estado de vulnerabilidad, sin



embargo, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS) uno de cada seis adultos mayores de 60 años sufrió algún tipo de abuso, violencia o maltrato en la vejez y se da de manera repetida, situación que es lamentable pero que se está atendiendo”, explicó Gonzales Magallanes.

En este sentido se ha brindado atención de primer nivel a personas mayores víctimas de violencia y maltrato, donde se les canaliza con enfoque diferencial, especializado y profesionalizado, hasta el momento se han atendido a 16 personas garantizando en todo momento su seguridad y bienestar.

--000—